

生徒の皆さん、保護者の皆様  
「アオハル」してますか? まだま  
だ続くコロナ禍は、いつになつた  
ことが、どれほど難しく険しい道  
であつたか; 彼の野球人生は順風  
満帆ではなかつた。中学までの実  
績はほとんどの高校に入学し  
てからも実績・実力があるチーム  
が試合で活躍した。「自分  
は何のために享栄に来たのだ」自  
問自答の毎日であった。でも、  
やつぱり「野球が好きだ」食ト  
レ・ウエイトトレーニングで肉体  
改造を果たした彼は覚醒した。体  
重は20キロも増えた。しかし、食  
べたくもない食べ物を無理やり口  
の中に入れる。想像を絶するト  
レーニングでした。そして球速も  
増しM A X 150キロオーバー。彼  
の栄光は、「挫折」と「苦悩」と  
「努力」の賜物なのです。

一生に一度きりの修学旅行さえも。  
ごめんね! この悔しく悲しい想  
いをどこにぶつければよいのだろう  
うか。我慢してくれてありがとう。  
みんなの心が癒されるようにサ  
ポートしたいけれど: それも出来  
ない: 「コロナのバカヤロー」い  
つか必ず笑える日が来るのを信じ  
ましょう。

そんな状況の中、我が校に  
ニューヒーローが誕生しました。  
硬式野球部の生徒が、プロ野球の  
ドラフト会議で指名されました。  
本当に素晴らしいことです。  
野球人にとって憧れの舞台に立つ  
フレー フレー 享栄!



PTA会長  
富田 勝也

挫折と栄光



令和3年12月23日  
第115号

発行所  
名古屋市瑞穂区  
汐路町1-26

享栄高等学校PTA



校長  
長谷川 信孝

令和3年度  
2学期を終えて

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に格段のご協力とご支援をいただき心から感謝しております。

さて、2学期始まり以前、8月8日～31日まで「まん延防止重点措置」が発令され、17日にはまた「まん延防止重点措置」が9月12日まで延長。さらに8月25日～9月12日まで「緊急事態宣言」に変更されました。新型コロナウイルスの対応が目まぐるしく変更されている中に2学期を始めないと受けない状況でありました。

そこでまず学校としては、生徒達を安全安心に学校生活を過ごさせれる必要があります。2年生の北海道・鹿児島等の修学旅行は来年6月に変更、9月中旬までの校内の行事は、基本的に中止はしない、延期して実施する方向に変更し実施とする。9月末にある文化祭・体育祭は、現時点では変更・中止とはせず実施する。また、生徒登校は、1・2年生は、9月5日まで夏休みとし6日より平常授業、3年生は就職・進学等の進路指導があるため予定通り1日に始業式

を行い、2日より通常通り平常授業。10日まで6限45分授業、午後4時まで文化祭準備を可としました。さらに登校時間を午前7時30分以降とし、開門を7時30分、9時までに教員が登校した生徒に検温、手指消毒を指導し、生徒・教職員全員不織布マスクとしました。生徒の下校時間を午後4時までとし、昼食時は全員黙食としました。

しかし「緊急事態宣言」発令が30日まで延期されました。そのため、土曜セミナー・文化祭・体育祭等外部を迎えた行事は全て中止し、10月以後の行事等も校内に外部を受け入れない。但し、生徒に関係する場合はその限りでない。9月より、このように非常に細かな指導をしてきましたので学校としてクラスターは発生しなかつたです。

10月に入り、長く続いた「緊急事態宣言」も9月30日で終了し、平常通りの学校生活に戻りました。しかし、現在も生徒たちは登校したら校舎入口で手指消毒してから教室に入る習慣と不織布マスク、さらに先生方は、毎週金曜日授業後全館消毒作業を行つております。この2点は当分の間継続するつもりであります。これから「ウイズコロナ」という考えで今後コロナと上手に付き合い、生徒達の学校

生活が安全・安心にできる学校にしたいと思っています。また、授業においてもオンライン授業等を実施していくつもりであります。この新型コロナウイルス騒動真っ最中で在りましたが、3年生諸君は9月16日からの就職試験も無事終わり、例年より合格率がよく、厳しい中頑張っていると思います。また、進学も始まり良い結果がでることと思います。

生徒達には、現在までいろいろ行動を制約し苦しい生活を強いてきましたが、どこかで息抜きをさせてやりたいと先生方からの意見等があり、生徒会が中心となつてできる行事がないかと模索した結果、全生徒をナガシマスパーランドへ行くことにし12月10日に実施することといたしました。

最後になりますが、PTAの皆様には、この2学期いろいろと自由な思いをかけ申し訳ありません。来学期からは、このままコロナが落ち着けば、従来通りの行事、土曜セミナー・PTA委員会・保護者会等を学校で実施する予定としております。是非多くの方の参加をお願い致します。



## ICT機器を活用した授業について

教務課主任 松尾 崇広

今年度、ICT教育の一環として1年生を対象にSurface、電子黒板を導入しました。授業では、ICT機器の積極的な活用に努めています。例えば、電子黒板に計算問題や文章を掲示して、書き込みをしながら解き方等の解説をしています。また、アプリを利⽤して授業で使⽤する資料を生徒のSurfaceにデータとして共有することをしています。今までの授業スタイルとは全く違った新しい授業スタイルとなっています。

# おめでとう!

## 今後の抱負

3年6組 竹山 日向

私の抱負は、プロの世界で活躍するのはもちろんのこと、沢山の方に応援される選手になりたいです。私の座右の銘である「全き人」（善き思いに根ざし、

人間として正しい事を貫く姿勢を持つ人であり、誰もが「あの人は素晴らしい人だ。」とほほえぼれするような人柄の人物のこと。）という言葉に似合う人間になり、日々練習に励んでいきたいです。

両親始め大藤先生、享栄高校など今までお世話になった方々に恩返しできるよう、己を鍛えて成長したいと思います。



## 2年生インターンシップ 体験について

**就職指導課 主任 高柳 裕**

令和3年度インターインシップは、約200名の参加希望者があり8月と12月の2回に分けて実施することになりました。しかし、8月の緊急事態宣言により、参加生徒と受け入れ先事業所の従業員の方々の安全面を考え中止の連絡があり、実際は26事業所、参加生徒58名での実施となりました。

参加する生徒はインターンシップ実施前より検温を含む健康チェックをし、日々の体調管理に気付けながら臨みました。

いつもとは違う環境で緊張する中、各事業所の皆さんの親切丁寧なご指導の下、貴重な体験をさせていただきました。今後自分自身の進路を考える際には、今回の体験が参考になると思います。



2年17組 阿比留 かりん

私はインターンシップで、自衛隊の仕事を体験しました。インターインシップの間限定で迷彩服を貸して頂けることになり、気分はまさに自衛隊員でした。自衛隊では、ロープ結索や基本動作（行進や整列等）といった実技のほかにも、国際貢献での体験談や駐屯地の見学など貴重な体験をさせていただきました。これらの体験を今後に生かしていきたいです。

2年7組 丹下 心人

私は、特別養護老人ホームへインターンシップに行きました。私たちが行った特別養護老人ホームでは、要介護レベルが3以上と比較的重度の方が対象でした。私たちはそこで介護について学び、実際に入居者の方のお世話などをさせていただきました。他にも入居者の方々が食べているものを実際に食べて私たちが普段口にしているものとの違いを感じたり、車いすに乗って（車いすで）生活することの大変さや車いすを押す側の気遣いなどを学びました。

2年10組 松井 唯奈

私は日産自動車株式会社に行きました。自分が想像していた以上に仕事は難しく、覚えることもたくさんありました。その中でもお茶出しが難しかったです。お客様を目の前にすると緊張して手が震えてうまく出すことができませんでした。すごく簡単に見えることが、いざ自分がやってみると難しくとても大変な仕事なんだなと思いました。

優しいお客様ばかりで、会社の雰囲気もとても良く、働きやすいと思いました。私も将来自分が得意なことを生かせる会社に勤めたいくらいです。インターンシップを通して、楽しく学習することができました。この経験を機に、少しでも車いすの方や介護を必要としている方々の役に立てればと思いました。





私たちサッカー部は目標達成のため日々努力をしています。1年生が参加したニューバランスカップでは県外の強豪校と対戦しました。自分達にとっては格上の高校でしたが、一人一人がやるべきことを最後までやり抜き全国大会出場を決めました。しかし新型コロナウイルスの影響により大会は中止となってしまいました。全国大会を手にした自信と中止になってしまった悔しい思いを共感した私たちは結束力が強くなつたと思います。チームは公式戦がまだ続きます。

高校サッカー選手権大会では県大会出場も決めました。一試合ずつ全力で戦い、次の目標に向かって進みます。そして周りの人達に応援されるサッカー部であります。

サッカー部 3年1組 鈴木 航太郎  
1年5組 奥田 康介

## 夏休み中の部活動活動報告



私たちサッカー部は目標達成のため日々努力をしています。1年生が参加したニューバランスカップでは県外の強豪校と対戦しました。自分達にとっては格上の高校でしたが、一人一人がやるべきことを最後までやり抜き全国大会出場を決めました。しかし新型コロナウイルスの影響により大会は中止となってしまいました。全国大会を手にした自信と中止になってしまった悔しい思いを共感した私たちは結束力が強くなつたと思います。チームは公式戦がまだ続きます。

女子ソフトテニス部 部長2年1組 佐々さき



今年の夏休み、ソフトテニス部女子は、顧問の先生はじめ沢山の先生方の支援のもと感染症対策を徹底しながら活動しました。その中で、岐阜県で二泊三日の合宿を行いました。部員それぞれ課題を確認しながら技術の向上、心身を鍛えること、人間性を高めることを目指して、自分たちの体力の限界に挑戦しました。とても充実した合宿で今年のテーマである「チーム力」を高めることができました。その結果、愛知県高等学校新人体育大会名古屋支部予選団体戦で過去最高順位「第三位」を残すことが出来ました。

この結果に満足するのではありません。そして周りの人達に応援されるサッカー部であります。



そして、準々決勝の相手は国際大会にも出場している有名な選手です。その選手に対し、自分がどこまでやれるのか不安でいっぱいでした。結果は負けてしましましたが、新しい目標ができ、課題を見つけることができました。次の新人戦やインターハイでは、優勝できるように努力していきます。これからも応援よろしくお願ひします。

私は全国選抜高校生溶接技術競技会に向けて、溶接の技術を身に着けるための練習に毎日励みました。溶接の練習内容は毎日反復練習をします。何度も失敗を繰り返しながら、溶接協会の先生や学校の先生からアドバイスをもらい少しずつ上達していきました。今年度の大会は新型コロナウイルス感染症の影響もあり各々の学校で行われました。大会当日は、練習通りに出来るか心配でしたが、今までの練習以上にうまく溶接することができました。結果は産報出版賞という4位入賞をとることが出来ました。溶接道場で学んだことは毎日継続してやることの大切さです。溶接で培ったことを進学後や社会に出てから生かしていくたいと思っています。溶接道場の応援お願い致します。

ボクシング部 2年3組 村田碧



夏休みでの部活動で最も印象に残っているのは8月に行われたインターハイです。昨年は新型コロナウイルスの影響で全国大会が行われなかつたので高校で初めての全国大会でした。緊張もありましたが、一回戦はシード、二回戦、三回戦と順調に勝ち進み、ベスト8になりました。



私は全国選抜高校生溶接技術競技会に向けて、溶接の技術を身に着けるための練習に毎日励みました。溶接の練習内容は毎日反復練習をします。何度も失敗を繰り返しながら、溶接協会の先生や学校の先生からアドバイスをもらい少しずつ上達していきました。今年度の大会は新型コロナウイルス感染症の影響もあり各々の学校で行われました。大会当日は、練習通りに出来るか心配でしたが、今までの練習以上にうまく溶接することができました。結果は産報出版賞という4位入賞をとることができました。溶接道場で学んだことは毎日継続してやることの大切さです。溶接で培ったことを進学後や社会に出てから生かしていくたいと思っています。溶接道場の応援お願い致します。

機械科 3年13組 森虹樹





享栄高校硬式野球部は、全国高等学校野球選手権愛知県大会で準優勝という結果でした。惜しくも甲子園に行くことはできませんでしたが、この夏は選手一人一人がとても輝いていました。チームを代表してプレッシャーと共に戦ったレギュラーやメンバーの人たち、スタンンドから応援を送りチームを支えた人たちが一丸となっていました。今夏を終えて次のステージで野球をする人もいれば、高校野球で野球人生に終止符を打つ人もいます。野球を続ける人は甲子園に行けなかつた悔しさを糧にそれぞれの道で頑張っていきます。野球を終える人は就職先や進学先で人生の優勝を勝ち取るために努力していきます。これからも享栄高校の応援をよろしくお願いします。

硬式野球部  
3年6組 内田 凜



## PTA体験会 <at homemade cooking>

昨年に続き、11月にパンやケーキの料理体験会に参加いたしました。名駅のホームメードクッキングにて、それぞれの委員会に分かれ、楽しく作りました。講師の方々に準備万端整えていただきたので失敗なく出来ました。家に持ち帰り、家族にも喜ばれました。

3年生就職・進学の  
面接練習について

**3年機械科I-Tコース  
就職指導課 佐伯 樹弘**

本校の面接指導は、夏休み期間中、二学期開始時と、全体では二回行い、試験直前まで各クラスでの指導をし、試験本番に臨みます。面接指導のポイントとして、清潔感ある服装と髪型、礼儀正しく元気良く挨拶、相手の目を見てしっかりと丁寧に話す、と日常的に指導を行っていることをベースとして、必ず聞かれるであろう質問や、就職、進学するにあたって最低限知つておきたい知識、志望企業、志望校への考え方を中心に細かく丁寧に指導を行っていきます。

一回目の面接指導では、ほとんど何も答えられなかつた生徒が、アドバイスによつて二回目の指導ではある程度の解答を作つてくるのを見ると、適切なアドバイスの有効性を実感しています。

## 令和2年度享栄高等学校 決算報告について

愛知享栄学園並びに享栄高等学校では、Web上で財務状況を公開しております。つきましては、令和2年度の決算報告については、下記のアドレスから享栄高等学校Webサイトにアクセスいただき、画面下部左側の「情報公開」から、財務報告内の内訳表をご覧ください。

享栄高等学校Webサイト  
<https://www.kyoei-h.ed.jp/>  
上記アドレスにアクセス後、  
画面下部に「情報公開」があります。

## 令和3年度愛知県私立学校経常費補助金について(お知らせ)

事務長 坂野勝彦

愛知県は、極めて厳しい財政状況の中で、県下の私立学校に対し、多額の経常費補助金を交付し、私学助成の充実に力を注いでいます。この補助金は私立学校の人件費及び消耗品等の教育に必要な経常的経費に対して補助されるもので、次の3点が主たる目的とされています。

(1)教育条件の維持向上 (2)父母負担の軽減 (3)経営の安定化

本校全日制課程は、令和3年度に愛知県から総額631,224,000円の交付決定を受けました。(生徒1人当たり 355,019円)

この補助金収入により、本校の生徒のための父母負担の軽減・教職員人件費の改善・教育内容充実等に努め、効果をあげることができました。

ここに、愛知県の経常補助金についてお知らせするとともに、保護者の皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆様のご協力をいただき、無事に発行することができました。コロナ禍の中でも盛り沢山の誌面づくりに委員一同頑張りました。

### 編集後記

1月7日(金)	1月18日(火)～1月21日(金)	1月26日(水)	1月26日(水)	卒業式	推薦入試	2月1日(火)	2月1日(火)	一般入試	2月5日(金)	2月5日(金)	予饗会	2月9日(水)	2月9日(水)	卒業式	3月1日(火)	3月1日(火)	学年末試験	3月18日(金)	3月18日(金)	第5回PTA委員会
1月7日(金)	1月18日(火)～1月21日(金)	1月26日(水)	1月26日(水)	卒業式	推薦入試	2月1日(火)	2月1日(火)	一般入試	2月5日(金)	2月5日(金)	予饗会	2月9日(水)	2月9日(水)	卒業式	3月1日(火)	3月1日(火)	学年末試験	3月18日(金)	3月18日(金)	第5回PTA委員会